Noticias

Fecha: 21/01/2021 Vpe: 969 € Vpe pág: 5.700 € Vpe portada: 5.700 € Audiencia: **34.961**Tirada: **13.271**Difusión: **9.989**Ocupación: **17%**

Sección: CULTURA
Frecuencia: DIARIO
Ámbito: PRENSA DIARIA
Sector: INFORMACION GENERAL





Imagen de la película. Foto: cedida

La Filmoteca exhibirá esta tarde 'Enero', ópera prima de Ione Atenea

En el documental, la cineasta navarra habla de la edad madura a través de la vida cotidiana de sus abuelas

PAMPLONA – La Filmoteca de Navarra proyectará esta tarde el largometraje documental *Enero*, ópera prima de la cineasta Ione Atenea.

Enero es un retrato íntimo de la edad madura a través de las historias de dos mujeres octogenarias, testigos de los meandros de la historia y abuelas de la directora navarra. A través de un montaje orgánico, que incluye varios interludios musicales de alcance cósmico, seguimos sus rutinas diarias y ritos cotidianos. Mientras la cámara refleja los gestos y la materialidad de los cuerpos que envejecen, la voz de la directora tras la cámara las interpela sobre sus vidas, el paso del tiempo y la muerte, cuya cercanía impregna toda la película.

La sesión tendrá lugar a las 19.30 horas, con entrada a l euro, y contará con la presencia de la realizadora. – *Diario de Noticias*

Página: 177